



ZVA-Presseinformation | Nr. 01/2023 | 10.01.2023

Der ZVA auf der Opti: kollegialer Austausch bei Kaffee und Poffertjes

Vom 13. bis 15. Januar ist es endlich wieder soweit: Die Opti, die internationale Messe für Optik & Design, findet zum gewohnten Zeitpunkt auf dem Messegelände München statt. Der ZVA erwartet seine Mitglieder und interessierte Messebesucher in Halle C3, Stand 460 im Opti-Café. Für den ZVA hält Dr. Carolin Truckenbrod einen Vortrag zur Myopieprogression.

Nach zwei Jahren pandemiebedingter Einschränkungen und Umbrüche startet die Opti zwar verkleinert, aber mit neuen Konzepten und Formaten. Wie im Mai 2022 lädt der ZVA herzlich ins Opti-Café zu Kaffee und Poffertjes ein. In Halle C3, Stand 460 können sich Besucher an allen drei Tagen mit Vertretern des Verbandes über Branchenthemen austauschen oder Networking betreiben.

Im interaktiven Opti Myopia Hub wird sich dem Thema Myopie-Management gewidmet. Hier begrüßt Dr. Carolin Truckenbrod am Freitag um 18.00 Uhr ihr Publikum. In Halle C3 geht sie der Frage auf den Grund, mit welcher Messung man den besten Überblick über die Myopieprogression behält.

Als erstmaliges Highlight bietet die Messe Social-Media-Interessierten die Möglichkeit, sich von echten Profis beraten zu lassen. Auf der Fläche des Opti-Café (Halle C3, Stand 460) teilen Sarah Schleicher, deutsche Optikerin und Eyewear-Bloggerin, und die französische Optikerin Anne-Sophie Lapetitte von AnSoStyle in mehrmals täglich stattfindenden Sprechstunden Tipps und Tricks für einen professionellen, erfolgreichen Social-Media-Auftritt. Einzelne Termine finden auch in englischer und französischer Sprache statt.



Ihre Ansprechpartnerin bei Rückfragen:

Chiara-Marie Argow

Zentralverband der Augenoptiker und Optometristen

Alexanderstraße 25 a

40210 Düsseldorf

Tel.: 0211/ 86 32 35-0

Fax: 0211/ 86 32 35-35

E-Mail: presse@zva.de

Web: www.zva.de